

JWI

Memperingati Hari Jadi Sumbar ke-79 Beny SN Melanjutkan Komitmen Untuk Ranah Minang

Adi Kampai - SUMBAR.JWI.OR.ID

Oct 3, 2024 - 09:40



Padang -- Peringatan puncak Hari Jadi Sumatera Barat (Sumbar) ke-79 tahun 2024, telah digelar melalui Rapat Paripurna, Selasa(1/10/24) diruang sidang utama DPRD Sumbar, Jln Khatib Sulaiman.

Kesempatan pertama kali memperingati puncak hari jadi Provinsi Sumbar setiap tanggal 1 Oktober itu diikuti serius dan fokus oleh Anggota DPRD Sumbar, H. Beny Saswin Nasrun dari Partai Demokrat.

Beny SN begitu disapa tampil dengan khas pakaian budaya Minang. Hal itu menjadi daya tarik wartawan media ini ngobrol dengan anggota baru politisi rumah bagonjong periode 2024-2029 ini.

Beny SN mengungkapkan, usia 79 tahun kalau di samakan dengan manusia, sudah kategori tua, bukanlah usia muda.

"Di usia yang sudah dikategorikan tua, tentunya matang dalam segala hal. Untuk itu, momen ke 79 tahun ini ajang refleksi untuk kemajuan Sumbar menuju Sumbar Bermartabat," ujarnya, Selasa (1/10) usai sidang Paripurna di ruang utama DPRD Sumbar.

Anggota DPRD Sumbar asal Dapil II (Kab. Padang Pariaman-Kota Pariaman) ini melanjutkan, momentum peringatan HUT ini bukan hanya seremoni, melainkan ajang refleksi untuk menjaga jati diri sebagai masyarakat Minangkabau yang terkenal dengan kebersamaan dan musyawarah.

Pria kelahiran 18 September 1973 mengingatkan bahwa dalam menghadapi tantangan globalisasi dan perkembangan digitalisasi dan teknologi, nilai-nilai budaya harus tetap terpatri dalam kehidupan sehari-hari. Khususnya bagi generasi muda atau gen Z di ranah Minang ini.

Lebih lanjut Beni SN, yang berlatar belakang pengusaha ini menyoroti pentingnya kontribusi Sumbar dalam pembangunan nasional, teruma membangun karakter anak bangsa di negeri ini.

"Sebab, masih ada tantangan yang perlu dihadapi, seperti pemerataan infrastruktur dan pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan," ujarnya

Terakhir putra Pariaman ini menekankan pentingnya bagi Pemprov Simbar untuk terus bergerak ke arah yang lebih baik, terutama di bidang pendidikan, pariwisata, kesehatan, infrastruktur, dan kesejahteraan masyarakat dalam hal ini faktor ekonomi.

" Nah, mari kita jadikan HUT ke 79 Sumbar ini dijadikan momen untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang menjadi tanggungjawab seluruh aparatur pemerintahan, baik di tingkat provinsi maupun kabupaten/kota di Sumbar ini," pungkasnya. (**)